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有啥只管诉说
晚报帮你奔波

24小时百姓热线

4940000
报料QQ：800019008

蔡清江、张宏伟、沈延召：

本院受理原告平顶山银行股份有限公司诉你们及

河南永利实业集团有限公司、河南省盐业担保有限公

司金融借款合同纠纷一案，已审理终结。现依法向你

们公告送达（2016）豫0411民初1101号民事判决书。自

公告之日起经过60日即视为送达。如不服本判决，可

在公告送达期满之日起15日内向本院递交上诉状，并

按对方当事人的人数提出副本，上诉于河南省平顶山

市中级人民法院。

2016年12月7日

河南省平顶山市湛河区人民法院公告
蔡清江、张宏伟、沈延召：

本院受理原告平顶山银行股份有限公司诉你们

及河南永利实业集团有限公司、平顶山市宏丰祥实业

有限公司、平顶山中道实业有限公司、河南中和矿业有

限公司金融借款合同纠纷一案，已审理终结。现依法

向你们公告送达（2016）豫0411民初1104号民事判决

书。自公告之日起经过60日即视为送达。如不服本

判决，可在公告送达期满之日起15日内向本院递交上

诉状，并按对方当事人的人数提出副本，上诉于河南省

平顶山市中级人民法院。

2016年12月7日

蔡清江、张宏伟、沈延召：

本院受理原告平顶山银行股份有限公司诉你们及

河南永利实业集团有限公司、平顶山市宏丰祥实业有限

公司金融借款合同纠纷一案，已审理终结。现依法向你

们公告送达（2016）豫0411民初1102、1103、1105、1106号

民事判决书。自公告之日起经过60日即视为送达。如

不服本判决，可在公告送达期满之日起15日内向本院

递交上诉状，并按对方当事人的人数提出副本，上诉于

河南省平顶山市中级人民法院。

2016年12月7日

河南省平顶山市湛河区人民法院公告 河南省平顶山市湛河区人民法院公告

来电照登
市民龚先生昨日来电：市

区凌云路北段三环佳苑 15 号
楼 5 楼以上水压小，已经很长
时间了，影响居民生活。

市民庆先生昨日来电：市
区湛南路与东晶街交叉口商贩
占道经营，影响通行。

市民李先生昨日来电：平
煤神马集团一矿天安名郡工
地昼夜施工，影响周围居民休
息。

热线回复
市区朝阳路与锦绣街交叉

口附近门面房内移动手机无信
号，有一周了。

中国移动平顶山分公司办
公室葛女士：我们尽快通知网
络部门处理。

市区园林路没有公交站
牌，市民乘车很不方便。

市公交热线一工作人员：
我们尽快汇报。

□记者 王春霞

本报讯 近日，家住市区白银路
的李女士为5岁的孙女缴纳了城镇
居民医疗保险，可是由于孙女未办
身份证，有关部门称不能领取社保
卡。李女士担心，没有社保卡，将来
孩子看病报销会受影响吗？记者近
日就此问题采访了相关部门。

李女士说，她家住卫东区东安
路街道葡萄园社区，近几年的城镇
居民医疗保险都是在东安路南段

的市直机关门诊缴纳的。几天前，
她到市直机关门诊为 5 岁的孙女
办理 2017 年的城镇居民医疗保
险。窗口工作人员让她提供孙女
的身份证，可孙女只有5岁，尚未办
理身份证。她被告知，没有身份证
就无法领取社保卡。

随后，她到建设路派出所户籍
室询问，得知孩子年龄太小，不好采
集指纹，身份证也无法办理。这让
李女士很担心 ，如果没有社保卡，
将来看病报销会受影响吗？

记者采访了解到，李女士遇到
的情况并非个例。12月 5日，在建
设路派出所户籍室，一位值班民警
说，近段时间有不少家长带着孩子
来办身份证，都说办社保卡被要求
提供身份证。根据相关法律规定，
16岁以下未成年人可自愿办理身份
证，并非强制办理。但从今年4月
开始，办理身份证需要采集指纹和
头像，孩子如果太小，采集起来会有
难度。“有的孩子刚满月，就抱来办
理身份证，这不是有点儿可笑吗？

况且未成年人的身份证有效期只有
5年。”民警认为，社保部门应该考
虑如何解决这些问题。

记者随后来到市直机关门诊了
解情况。窗口的工作人员说，有身
份证的居民到二楼领取社保卡，没
有身份证的无法领取社保卡。记者
看到门口张贴了一则通知：没有办
理身份证的儿童，因无法提取身份
证头像，暂时没有卡，有任何疑问请
拨打卫东区医保中心电话咨询。

昨天，记者拨打卫东区医保中

心电话询问此事，一位工作人员解
释说：“一些儿童因为没有身份证，
暂时无法领取社保卡，这并非个别
现象。无卡人员需要等待市医保中
心集中安排时间，由信息采集公司
统一采集。但无卡人员的保险待遇
不会受影响。”

另据了解，2017年 1月 1日起，
无卡人员如需住院治疗，可以到建
开岗东南角市社会保障卡中心办理
临时卡就医，住院结束后，再把临时
卡交回领卡部门。

孩子太小无法办理身份证
缴费参保亦领不到社保卡

市民担心：将来孩子看病报销受影响 卫东区医保中心：不影响

□记者 李科学

本报讯 破损严重的插卡式公
用电话亭废弃多年，依然立在人行
道上，每次经过，市民刘先生都觉得
很碍眼。近日，他向本报反映了此
事：“电话亭已经没有用了，为什么
不拆除呢？”

刘先生家住市区矿工路与长青
路交叉口附近，路口东北角不远有
个插卡式公用电话亭破损严重，早
就不能用了，仍然立在人行道上。

“既影响市容，也影响通行。”他说。
昨天上午，记者来到矿工路与

长青路交叉口，看到矿工路上一棵
大树旁的这处电话亭。两边蓝色半
球体已经褪色，内外污渍斑斑，印有

“河南通信”字样。两侧公用电话均
已被拆掉，有张贴小广告又被清理
的痕迹。人行道很窄，北边拉起施
工围墙，市民只能侧身而过。

记者了解到，类似电话亭在市
区其他地方也有。昨天上午，记者
在市工人文化宫南门看到一处同样
的蓝色公用电话亭，破损更为严重，
内部电话早已丢失。据市民反映，
市区中心路小学门前人行道上也有
一处损坏的公用电话亭，但记者来

到现场时，电话亭所在位置被圈入
中兴路施工改造区域，无法看到。

随着手机通信业务的飞速发
展，公用电话亭早已淡出人们的视
线，这些立在鹰城街头的电话亭是
否还有存在的必要？记者在采访中
了解到，目前，市区的插卡式公用电
话亭绝大多数属于联通公司。

昨天上午，记者与联通公司工
作人员张女士取得联系。张女士咨
询相关业务部门后告诉记者，这3
处公用电话亭都属于联通公司，均
已列入 2017年的拆除计划。张女
士说，由于手机业务发展迅猛，街头

插卡式公用电话亭如今的利用率非
常低。IC电话卡早已停止发售，但
少部分市民手中仍持有尚有余额的
IC电话卡，所以还需保留一部分电
话亭。不过，持有IC电话卡的用户
也可以选择换成联通手机卡，余额
可换为等额话费。

随后，记者与联通公司信息导
航业务中心经理朱先生取得联系。
朱先生说，近年来，市区公用电话亭
正在逐步拆除，目前市区街头尚有
四五十部插卡式公用电话，也有个
别能用的，但均已列入计划，明年将
逐步分批拆除。

街头废弃公用电话亭影响市容
联通公司：明年将逐步分批拆除

昨天，记者在市区朝阳
路与建设路交叉口南侧看
到，一棵柳树斜倚在旁边西
杨村河的护栏上，根部翘起
裸露。附近居民告诉记者，
这棵树是被前一天的大风刮
倒的，但不见相关部门前来
处理，柳树枝杈上挂满了灯
管，存在安全隐患。

本报记者 李英平 摄

柳树连根倒伏
枝头还有灯管


